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代 表 質 問 通 告 者 一 覧 

         令和４年１２月 

順序 氏   名 通   告   内   容 

 

１ 

 

 

彩風すわ 

小 泉 正 幸 

 

（補助議員） 

横 山  真 

１．金子市政について 

（１）金子市長は 3 期目に出馬されるのか 

（２）今期のマニフェストにおける成果と達成状況 

 

２．各部局の事業について 

（１）ＣＯ₂削減、非常用電源としての電気自動車の購入検討は 

（２）焼却ゴミ有料化による財源の活用状況 

（３）置き配バッグの効果検証 

（４）温泉の使用量増大に向けた施策の検討 

（５）霧ヶ峰の整備とグランドデザイン 

①リフト事業の今後 

②廃屋撤去 

③開発～観光資源として 

（６）諏訪湖イベントひろばの活用 

（７）スマートインター活用による施策、観光及び地域活性化

対策について 

（８）観光について 

①花火 

②湖周サイクリングロード 

（９）職員サポート室の運用状況と成果 

（１０）引きこもり者の状況把握、今後の支援対策等の施策検   

    討 

（１１）不登校対策の状況 

（１２）防災対策、非常時の対応システム整備 

（１３）災害復旧状況及び今後の治水治山の防災対策 

（１４）消防団の再編、処遇改善について 

（１５）AI デマンド交通の試行と運用について 

（１６）国道２０号現道の改修、歩道整備 

（１７）国道２０号バイパスの進捗状況 

（１８）市道への右折レーンの設置 

①工業団地入口交差点 

②四賀赤沼交差点 

③飯島交差点～各西山側 
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（１９）諏訪広域における取組 

①各施設の共同運用使用 

②仕事の段取りの合同取組 

③６市町村での専門プロジェクトの立ち上げ 

（２０）公設市場の進捗状況について 

（２１）農林業について 

①鳥獣害対策について 

②国、県の森林税による森林整備計画 

③松枯れ対策 

（２２）小中一貫教育の成果、今後の展開計画 

 

 

２ 

 

日本共産党 

諏訪市議員団 

井 上   登 

 

（補助議員） 

廻 本 多都子 

 

 

１．旧統一協会について 

（１）市長の認識について 

（２）当市との関連について 

（３）補助金 

（４）今後の対策 

 

２．国道２０号バイパスについて 

（１）推定活断層の影響 

（２）今後のスケジュール 

 

３．地域公共交通について 

（１）公共交通の現状 

（２）空白地域対策 

（３）デマンド型タクシー 

（４）再構築に対する国の支援 

 

４．給食費の無料化について 

（１）無料化の広がり 

（２）費用について 

（３）無料化のメリット 

（４）国、県の支援 

 

 

３ 

 

あしたの諏訪 

高 木 智 子 

（補助議員） 

岩 波 万佐巳 

１． 教育にもっと予算と人の配分が必要ではないのか 

（１）外国籍児童生徒への支援体制は 

①支援の考え方は 

②現状は 

③今後の支援について 
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（２）学校の支援員について 

①現状は 

②現場からどんな声が上がっているのか 

③今後の支援員の体制について 

 

（３）学校の環境整備は 

①現状は 

②今後は 

 

（４）類似団体と比べて当市は教育費が低いがどう考えている

のか 

 

 


